



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 432
14 de diciembre de 2020

Revista presentada reconoce el legado teórico-filosófico de Bolívar Echeverría

Reflexiones teóricas y coyunturales marcan el número 42 de la Revista Ciencias Sociales de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, cuyo tema central está dedicado a la reflexión teórica del filósofo ecuatoriano Bolívar Echeverría, al cumplirse 10 años de su muerte.

La Revista indexada, que fue creada en 1976, parte con el dossier Bolívar Echeverría: actualidad, perspectivas y legados teóricos, compuesto por 9 artículos, enfocados en el debate sobre el legado teórico-filosófico del pensador ecuatoriano para la construcción de una teoría crítica de la modernidad capitalista desde América Latina. Además, la sección Coyunturas recoge 4 artículos, sobre todo, enfocados en temas de género, también, contiene una reseña.

La Revista ha sido un espacio de encuentro para varios académicos de América Latina y docentes de la Facultad, indicó María Luiza de Castro, editora y docente de la Carrera de Trabajo Social. Durante la presentación, cada uno de los y las autoras presentó sus artículos, en los que se evidenció los resultados de sus hallazgos, el proceso de la investigación, la importancia de la teoría y la metodología, entre otros. Los trabajos atravesaron un proceso riguroso de selección por medio de pares ciegos.

Para Rafael Polo, decano de la Facultad y autor de uno de los artículos que conforman el dossier, es importante ampliar los caminos de debate alrededor del legado teórico-filosófico de Bolívar Echeverría para que no se vuelva un lugar común. El evento de presentación contó con la participación del filósofo chileno Ricardo Espinoza Lolas, dedicado apasionadamente a la lectura metódica de Hegel, quien brindó una entrevista, la cual consta en el actual número de la Revista. **J.G.**